

青瀬コミュニティだより

青瀬海岸がきれいになりました！

令和4年9月号



8月21日(日)、曇天の中、向井海岸の清掃を行いました。7月の台風により、沖からの漂着物が海岸を覆い見苦しい姿でしたが、皆様のご協力により見違えるようになりました。途中からは雨も降り始めましたが、何とか清掃を終えることができました。ありがとうございました。今回は2回目となりましたが、まだ台風時期は続きます。次回の作業はいつになるかわかりませんが、また、皆さんお集まりいただき、みんなで、いつまでも綺麗な青瀬海岸を守っていきましょう。



(↓清掃後の海岸)



9月11日(日)敬老会を開催します。



今年も敬老会を開催します。9月11日(日)11:00からコミュニティセンター2階ホールで行います。規模を縮小し開催致しますが、おもてなしの心で、高齢者の皆様をお祝いしたいと思っています。申し込みをされた皆様は是非、楽しみにされご参加ください。思い出に残る一日としましょう。

3年ぶりに「海辺の学校」が開催されました。

8月20日～21日の二日間、エコプロジェクト「海辺の学校inこしき」2022が開催されました。一行は高速船を降り、里港ターミナルで開校式を行った後、甌ミュージアム経由で、昼食会場となっている青瀬コミュニティセンターに立ち寄りしました。センターでは準備された「助八弁当」を食べ満足して、次の地引網体験へと向かっていられました。次の日は、魚釣り体験、などを行い、記念撮影をすませて、手打コミセンで閉校式を行いました。子供たちにとっては貴重な体験ができたのではないのでしょうか。また、来年も親子そろって甌島へお越しください。



9月～10月は運動会がめじろ押し！



9月17日(土)は海星中学校、9月24日(土)は長浜小学校、そして10月1日(土)は青瀬地区・かこの幼稚園合同運動会が開催されます。これから実行委員会で内容を決めていきますが、今年も時短で午前中の開催で参加された皆様の負担を軽くできればと思っています。また賞品もたくさん準備します。秋空の下、楽しい一日を過ごすことができれば有難いです。コロナで溜まったストレスを、少しでも解消しましょう。今年も、たくさんの方々のご来場と、競技への参加をお待ちしています。

実行委員長の一言… **運動会はみんなが主役！**



「みかんの里」バス停(バスは停まりません)横にひまわりの花たちが…

東一清氏によって春にまかれたひまわりの種、今、見事に咲いて、まさに見ごろを迎えています。近くを通られたら是非ご覧ください。



青瀬地区コミュニティ協議会
編集:東 実・宮 友海
TEL:09969-5-0952